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平 成 ２ ７ 年 第 １ ３ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２７年１０月１日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午後４時５０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 中村教育委員 須田教育委員

欠 席 委 員 川上教育委員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○行事予定

・ 9/4 森林教育意見交換会 ・ 10/17 にちなんサポート（サポートセミナー・保

・ 9/5 まちづくり協議会 10 周年記念・日南町地域づ 護者研修）

くり大会 ・ 10/17 ジュニアソフトテニス選手権新人戦

・ 9/8 中学校体育祭 ・ 10/21 中学校計画訪問

・ 9/8 ９月定例議会 ・ 10/24 ふる里まつり（～ 10/25）

・ 9/12 井上靖「わが母の記」映画上映＆トークショー ・ 10/24 県民スポレク祭（～ 10/25）

・ 9/15 議会決算審査特別委員会 ・ 10/25 日南町駅伝競走大会

・ 9/17 西部地区中学校駅伝競走大会 ・ 10/27 小学校計画訪問

・ 9/18 日野郡小学校陸上大会 ・ 10/28 西部町村教育広域連携事業研修会

・ 9/24 第１回西部町村就学指導委員会 ・ 10/29 西部市町村教育長会

・ 9/27 日南町総合防災訓練 ・ 10/31 中学校文化祭

・ 9/30 ９月定例議会最終日 ・ 11/1 にちなんサポート（ペペコンサート）

・ 10/1 西部地区野鳥巣箱コンクール審査会 ・ 11/8 戦没者追悼式

・ 11/12 全国市町村教育委員研究協議会（～ 11/13）

○行事予定 ・ 11/12 日野郡中学校音楽会

・ 10/4 狂言公演 ・ 11/21 日南小学校学習発表会

・ 10/9 日野郡小学校教育研究発表会 ・ 11/30 第２回西部町村就学指導委員会

・ 10/10 日南町体育祭

・ 10/14 日南小学校中学校合同防災訓練
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第１３回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、須田委員です。

日程第１ 日程第１、議案第４７号 日南町教育委員会事務局組織に関する規則の一部改正について。次の

議案第４７号 とおり、日南町教育委員会事務局組織に関する規則の一部改正について、承認を求めるものであ

日 南 町 教 育 委 ります。主な改正内容は、町史編さんの組織に関するものです。この一部改正を受けて、町史編

員 会 事 務 局 組 さん事務局設置に関する要綱を設けています。

織 に 関 す る 規 ※資料に基づき詳細説明

則 の 一 部 改 正 質疑を求めます。

について 委員 なし。

教育長 日程第１、議案第４７号について、ご承認いただけますでしょうか。

委員 承認する。

教育長 日程第１、議案第４７号は承認されました。

協議・その他 日南町総合文化センター外壁等改修工事の変更契約について事務局から説明します。

事務局 現在、全面足場を組んで詳細な調査をしながら文化センターの外壁修繕工事をしています。タイルの浮

き、クラック、モルタル欠損が特に川側に面した方に多数見つかりました。（資料図面により説明）

契約金額 83,916 千円を 2,717,280 円増額して 86,633,280 円の契約変更を先の議会で承認をいただいたとこ

ろです。工期を 11 月 30 日としていましたが、 12 月 28 日まで工期延長も議会承認を得ました。クラッ

ク、タイルの浮き、欠損部分につきましては、詳細な調査をして、これで 10 年は大丈夫であろうとい

うことです。全体改修ではありませんので、部分的に改修が必要な場合には計画的に直していく必要が

あると思っています。

教育長 特に議員からは、図面を見て、増工なのか、もとからあったものなのか、ということがありました。こ
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れは、最終的なもので、当初のものと変更部分を合わせた図面であること。だいたい何年もつのかと聞

かれました。だいたい 10 年であること。浮きの修繕方法も質問にでましたので、お答えして承認して

いただきました。事後になりましたけでも報告します。

これについて質疑を求めます。

委員 なし。

教育長 次に体育祭とふる里まつりについて事務局から説明します。

事務局 体育祭は、 10 月 10 日土曜日、午前 8 時 50 分開会で午後 3 時終了予定です。プログラムは資料により説

明。

教育長 特に変わったところはありませんけども、大会参与が前回は大分スリムにしてありました。 2 年に 1 回

の大きな大会行事でありますので、前々回の状態に変えております。多くの皆さんに出席していただく

ためにご案内をしています。いろいろな経過があると思いますが、多くの皆さんにお知らせして参加し

ていただくという意味で参与を多くしております。

これについて質疑を求めます。

委員 参与への案内に出欠席の返信葉書がありましたが、仕事も大変でしょうからなくても良いと思いますが

どうでしょうか。

教育長 次回からそのようにしたいと思います。

ほかにありませんか。

委員 なし。

教育長 次にふる里まつりについて説明します。

事務局 育て伝える文化の輪をテーマに、 10 月 24 日と 25 日の二日間開催します。現在 65 団体から申込みがあ

ります。今年は特に行政の取り組み事業の紹介、特色ある地域活動補助金・活力ある文化団体等支援助

成事業取組の紹介展示を行います。

教育長 例年、美術館では県展の選抜展をしていましたが、今年は日南町ゆかりの文学者たちパート２井上靖展

を行います。

体育祭・ふる里まつりともに実行委員会で開催します。体育祭の実行委員長は体育協会会長、ふる里ま

つりの実行委員長は文化協会会長になっていただいています。
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ふる里まつりについて質疑をもとめます。

委員 なし。

教育長 委員のみなさんから報告・協議事項はありませんか。

委員 なし。

教育長 事務局から報告があります。

事務局 町民大学を１０月９日に開催します。鳥大医学部の先生が講師で、人生学園にも来ていただいて、南極

越冬隊の話をしていただきました。今回は、モンゴルの話をしていただきます。

教育長 日南町学校教育推進協議会の設置要綱を協議中で、なるべく早くスタートしたいと思います。本来は学

校側からコミュニティースクール等町民の人たちに助けてもらって学校運営をしていくところが出てい

ました。ならば学校側で十分考えて教育委員会が入らない形で自分達でやってくださいと言っていたの

ですが、なかなかでてきません。いろんな補助事業等でこういう組織を作らなければならないことがあ

りましたので、組織をつくって、いろんな会合がありますので、頭を一つにするところを模索したとこ

ろです。どうにかして町民の力を借りながら学校運営に携わっていただきたい。

事務局 実際に動かしていきたいので、今まであった組織をさらに機能させるという意味でこういう形にしまし

た。学校の動きをみていて、外部からの支援・助言が必要かなと思いますので、小中が一貫した教育が

更に充実していけるような形にしたいという思いで進めているところです。

教育長 コミュニティースクールと違うのは、指導は指導主事が主導権を持っていますので、学校側としてはや

りにくいところがあるかもしれませんが、これが日南町型として良いのではないかと思います。

委員 私も良いと思います。学校側から言えば地域に理解してもらえる学校をつくります、という言い方を時

々します。地域から見ると学校は何をしているのかわからない。地域も少し耳を立てればわかるのに簡

単にそう言う。こういう会議で主なことだけでも伝えれば、要は学校のことを地域に伝える組織ですよ

ね。もちろん地域から意見をいただいても最終的には学校や教育委員会がやることを決めてね。同じテ

ーブルにつくという場をつくったことは意味があると思いたい。

教育長 何かを発信して一歩でも進めたい思いですのでご理解いただきたい。

簡単な事を言ってはいけませんが、学校の関係の総会を開いて状況を教えてもらって、全体で学校を見

てほしい。大きな学校教育推進協議会を今回構築する。今までの組織は大いに利用する。特に家庭地域
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連携のところはスタートできていないのが現実で、まち協からの協力がでていないので、今回もうまく

いくかな、よほど理解をしてもらわないといけないところがあります。これは教育委員会の素案ですの

で、これをまち協にながしたときには全体が分かってくださる所を設けた方が良いと考えてこういう形

にしています。

委員 このメンバーを見ると勝手に決めたと思う人もいると思う。日南町は人口５千人で半分は高齢者で元気

な高齢者も多いわけですけども一人がいろんなことをやっている。元気でも出れない出たくない人もい

る。多分、まち協にこれを持って行くと、出ないぞという人もいると思うんです。出れるときに出ても

らえば良いし代わりの人に出席してもらうというのもいいわけですよね。まち協の人に学校のことにつ

いて意見を聴くということはあって良いと思います。

委員 地域支援事業の本部があったときも要綱に定められていることが遂行されて顔を合わせていくと多分分

かっていくと思うんです。それがなかなか会議が持てなかったり、たくさんそんな会議があると開きに

くかったりするので、こういう風に一つになっていくと、分かってくださると思います。

実際には事務局が大変なんです。

委員 個人的に思うのは、学校でもこのまま一貫教育と言っているのは好きではない、私は一貫校にしたい。

例えばそういう問題についてみんなの意見を聴くと活発な意見がでるのではないでしょうか。

教育長 日南町学校教育推進協議会に関する要綱を設置したいと思いますので、ご承認いただきたいと思います。

委員 承認する。

教育長 日南町学校教育推進協議会に関する要綱は承認されました。

次に資料提供です。鳥取県教育行政施策に関する意見書です。まだ正式には決まっていませんが、鳥取

県町村教育長会として出したいということがありますのでご覧いただいて参考にしてください。ご意見

があれば教えてください。次に平成２８年度県政に対する要望事項一覧表です。高校生通学費上限設定

助成制度について挙げていますのでご承知願います。

中学校生徒会役員選挙がありました。（会長・副会長・役員の当選者を紹介。）選挙の体験をするとい

うことで本当の選挙に基づいて道具も実際のものを使って投票しました。

町長から秋の総合教育会議を開いてほしいと要望がありました。

皆さんから意見等ありますか。
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委員 保育園教育をみたことがない。公開保育もあるが行きそびれた。管轄は違うけれども一貫教育を考える

なら保育園もみる機会があると良いと思う。

教育長 特に来年一年生になる子ども達がどういう状況か、運動会でもしっかりした姿でした。日程調整をさせ

てください。

事務局 次回の教育委員会は、１１月５日（木）午後１時３０分からでお願いします。

教育長 以上で本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


